50 DEPORTES JUEVES, 16 DE JUNIO DE 2016 LA GACETA

baloncesto

PREOLÍMPICO FEMENINO

Río ya está a un solo paso

España también derrota sin problemas a Venezuela para finalizar primera del grupo. El viernes tendrá la primera oportunidad de clasificarse para los Juegos contra Corea

ESPAÑA

VENEZUELA

España (17+24+22+20); Dominguez (4), Torrens (8), Xargay (7), Gil (4) y Lyttle (15) equipo incial., Nicholai (2), Palau, Quevedo (9), Rodríguez (24), Romero (6) y Pascus (4). Venezuela (7+6+12+27); Siki (6), Correlas (10), García (2), Márquez (7) y Pérez (10) equipo incial., Wallen (8), Ortega, Durán, Gárate, Renault (2) y Rivas. ABBITROS: Nicolas Maestre (FRA), Gentian Cici (ALB) y Sarty Nghixulifwa (NAM). Sin eliminadas.

selección española cumplió con el pronóstico y consiguió una pláci da victoria, sin apenas desgaste físico, ante Venezuela por 83-55, por lo que se enfrentará a Corea en los cuartos de final, mañana, por una plaza directa para los

Juegos de Río de Janeiro 2016. La falta de tensión, ante la teórica superioridad del equipo español sobre el venezolano, estuvo presente desde el inicio del partido, lo que ocasionó que las prestaciones de las jugadoras de Lucas Mondelo bajaran muchos enteros.

De hecho, los aciertos en el tiro de Waleska Pérez permitieron a las caribeñas inaugurar el marcador y mantener la paridad has ta mediado el primer periodo, 7-5 (min.4.30). Pero, pese a jugar a medio gas y con muchos cam-bios, España cerró el primer cuarto con un claro 17-7.

En el segundo cuarto, el equipo español trató de sacar prove cho del partido y estuvo practi-cando una zona 'press', dada la bondad del marcador, mientras que el seleccionador repartió minutos entre todo el banquillo.

Al descanso se llegó con un claro 41-22 y la victoria decanta da por completo.

Además de repartir minutos, Mondelo aprovechó para dar descanso total a Anna Cruz, con unas leves molestias muscula-

Por poner un pero al partido, se puede decir que el equipo español no aprovechó su total superioridad bajo los aros y abusó del tiro exterior, cuando con una buena circulación de balón y un pase interior cada acción podría haber acabado en un porcentaje altísimo en canasta.

Pensando en el partido del próximo viernes, en los cuartos de final contra Corea, en el que el vencedor obtendrá el pasaporte para los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016, el equipo español se limitó a rubricar la victoria con el menor gasto energético posible y sin enseñar nada nuevo en su juego para no dar pistas a las asiáticas

Venezuela intentó parapetar-se con una defensa en zona tras el paso por vestuarios, mientras que el equipo español optó por una zona 1-3-1.

Con el paso de los minutos. España exploró la vía del triple con un buen rendimiento, lo que hizo que la ventaja siguiera creciendo, 58-30 (min.27.45), y el 63-34 con el que finalizó el tercer cuarto. Laura Quevedo y Leonor Rodríguez fueron las más inspiradas en la larga distancia.

Un 0-9 de salida para Vene zuela en los primeros dos minutos y medio, 63-43, demostró la relajación del equipo español y las ganas de las caribeñas de no salir derrotadas por una diferen cia escandalosa. El parcial llegó a ser de 4-19 en los 6 primeros minutos, 67-53.

En los últimos cuatro minutos, el equipo español dio la vuelta a la tortilla y con un parcial de 16-2, cerró el partido con un cla-



Celebración tras la victoria contra Venezuela. | ALBERTO NEVADO (FEB)

LUCAS MONDELO: "SI GANAMOS MAÑANA A COREA SERÍA EL TRIUNFO DE TODOS

El seleccionador español habló sobre lo que supone el encuentro de mañana contra las coreanas: ""Es un rival muy peligroso porque es muy diferente a nuestro juego. Son jugadoras que se mueven mucho y juegan con una gran intensidad. Este partido es especial para todo el mundo: FEB, jugadoras, clubes... Es la compensa al gran trabajo realizado durante muchos años. Me hacía especial ilusión este partido porque te da la oportunidad de disputar una Olim-piada. Sería el triunfo de todos". Mondelo destacó ayer el partido de jugadoras menos habituales como Leo Rodríguez y Laura Quevedo: "El planteamiento del partido ha sido usar a todas las jugadoras y manteniendo el ritmo de partido. Y hemos cumplido ambos objetivos. Las jugadoras importantes han descansado y eso es importante y Leo Rodríguez y Laura Quevedo han estado muy bien".

atletismo

VI JUEGOS EUROPEOS DE POLICÍAS Y BOMBEROS

Rafa Iglesias correrá la media maratón en Huelva

La prueba tiene lugar este domingo

EÑE I SANTA MARTA

El atleta salmantino Rafa Iglesias participará en los VI Juegos Europeos de Policías y Bomberos que se celebran en Huelva, en los que representará a la localidad santamartina de la que forma parte de su cuerpo de Policía Local.

Iglesias correrá la media maratón que tendrá lugar el próximo domingo a las 19:30 horas

dentro de la ceremonia de clausura de los juegos, a los que acude por primera vez. Una prueba en la que espera tener una destacada participación y lograr la medalla de oro, que se uniría a la conseguida por su compañero Ángel Sánchez, en ciclismo.

Un recorrido urbano en el que Iglesias confía en poder mantener su marca en 1'06-1'07 si no hace excesivo calor



Jesús Hernández, Rafa Iglesias y Silvia González, ayer en Santa Marta. | EÑE

■ BALONCESTO

Pau Gasol valora congelar su esperma si va a los Juegos

El pívot internacional español Pau Gasol ha desvelado este miércoles que está valorando la posibilidad de congelar su esperma, ante un eventual contagio del virus del zika, si finalmente decide participar en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro. "Congelar el esperma es una medida de precaución que la está recomendado cualquier médico que entienda de este virus. Es una opción, si finalmente voy a los Juegos", ha manifestado.

Buen partido de Wheeler en la tercera derrota seguida de Indiana

Las Indiana Fever no levantan cabeza y en la última jornada perdieron contra Minnesota por un claro 87-63. Erica Wheeler, la jugadora del Perfumerías Avenida, disputó 21 minutos, en los que anotó 8 puntos, a los que añadió 1 rebote, 2 asistencias y 2 recuperaciones

■ ESCOLARES

La Aldehuela acoge el final de curso y la entrega de premios

El Ayuntamiento de Salamanca ha decidido cambiar el pabellón de Würzburg por la Ciudad Deportiva de La Aldehuela para celebrar esta tarde la jornada de clausura y la entrega de trofeos de los Juegos Escolares. Los actos comenzarán a las 16:15 horas con el recibimiento de los participantes en los juegos deportivos que habrá como novedad, y terminarán en torno a las ocho con la entrega de premios a los campeo-

■ FÚTBOL

El Salmantino confirma que pasará de ocho a dieciséis equipos

El Salmantino ha decidido doblar el número de equipos para la próxima temporada debido a la alta cantidad de jugadores que se presentaron a sus captaciones. Finalmente, habrá dos prebenjamines, dos benjamines, cuatro alevines, dos infantiles, dos cadetes, dos juveniles y el primer equipo, que militará en Re-gional de Aficionados, y su filial, en Provincial, decidiendo renunciar a otros cuatro conjuntos para poder atender mejor la formación de sus futbolistas.